

*Hallo, liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Eltern,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,*



*Mein Name ist Gabor Klink-Spekker.  
Ich wohne schon seit einigen Jahren mit meiner Frau und  
unseren drei Söhnen im Pfarrhaus direkt neben der  
Marktkirche am Untenende in Papenburg.*

*Die letzten Jahre habe ich als Lehrer für Musik und  
Religion am Schulzentrum Collhusen unterrichtet.*

*Davor habe ich einst ganz anders angefangen:  
Als evangelisch-reformierter Pastor habe ich unter anderem in der  
Jugendarbeit des Rheiderlandes und in der Jugendkirche Osnabrück  
gearbeitet.*

*Darüber hinaus habe ich „Populärmusik in der Kirche“ studiert, bin also in  
Sachen Rock, Pop und Jazz schon viele Jahre in der Kirche unterwegs, mit  
Bandworkshops, Gospelhören, mit Kinder- und Jugendmusicals und allem,  
was Musik so schön und interessant macht.*

*Ich freue mich, dass ich mit auf dem bunten Schiff Michaelschule  
unterwegs sein kann und wünsche mir viele, kreative neue Erfahrungen  
an unserer Schule.*

*Euch wünsche ich einen guten Start ins neuen Schuljahr und  
besonders Euch Schülerinnen und Schülern viel Erfolg beim  
Lernen!*

